

LUZINAY

« Cette caserne, c'est une nécessité »



Les sapeurs-pompiers de la caserne de Luzinay étaient réunis samedi pour la Sainte-Barbe.

La Sainte-Barbe de la caserne des sapeurs-pompiers de Luzinay, a mis à l'honneur les volontaires qui tout au long de l'année s'engagent au quotidien pour la protection et la sécurité de la population. Yves Brunat, chef de centre, revient sur le bilan de 2025.

Combien comptez-vous de sapeurs-pompiers à la caserne de Luzinay ?

« Nous sommes 35 sapeurs-pompiers volontaires à la caserne dont 7 recrues. Leur arrivée témoigne de la vitalité et de la pérennité de notre caserne. Ils sont enthousiastes, ont la volonté de servir et incarnent l'avenir de l'équipe. Nous sommes tous des volontaires, notre engagement s'ajoute à nos vies professionnelles et familiales. »

Combien d'interventions au cours de l'année et comment sont-elles organisées ?

« Nous avons assuré 250 interventions. Nous entendons souvent "mais que font les pompiers de Luzinay, il y a le feu et ils ne viennent pas ?". La réalité est que nous pouvons être déjà mobilisés sur une autre intervention, ou tout simplement au travail comme tout un chacun. Dans ces cas-là, d'autres casernes du secteur viennent nous renforcer, comme nous le faisons également pour elles. C'est la force du maillage territorial, défini dans le schéma départemental d'analyse et de couverture des risques. »

Quel sujet important reste en suspens ?

« C'est la construction de notre nouvelle caserne. J'ai rappelé une évidence lors de notre Sainte-Barbe, cette caserne n'est pas un luxe, c'est une nécessité ! Elle représente la sécurité de nos habitants, la protection de nos biens, l'amélioration de nos conditions de travail et le renforcement de notre efficacité opérationnelle. Je sais que les débats budgétaires sont difficiles, mais la sécurité n'est pas une variable d'ajustement. Elle doit rester une priorité absolue. Nos équipes sont engagées jour et nuit, dans des conditions parfois extrêmes. Elles demandent simplement les moyens de travailler efficacement et en sécurité... Il faut entrer dans

une logique de responsabilités partagées mairie, département et Sdis pour porter ce projet car il engage l'avenir du territoire et la confiance de nos habitants. »

Est-ce que du matériel a été affecté à la caserne ?

« Un nouveau camion-citerne rural vient d'être affecté à notre centre. C'est un véhicule polyvalent tout terrain adapté aux feux urbains et aux feux d'espaces naturels. La formation de nos équipiers a déjà commencé, dans ces domaines. »

De nombreux grades, diplômes, médailles ont été attribués lors de la Sainte-Barbe : médaille de bronze (10 ans d'engagement) pour Vincent Vallesella ; grade de sergent (sous-officier) pour Iléana Fray, Jean-Pascal Eon, chef d'agrès VTU et VSAV ; caporal Nicolas Guinet, Mathis Jaussaud, Corentin Jacquin, chef d'équipe incendie Mélanie Jouve, Jorian Debret, Alexis Janusz (diplôme d'équipier), Amélie Muller, Vincent Vallesella, Bernard Badin, Anthony Marzuchi, Cyrille Sillans. Validation de conduite tout terrain : Stéphane Champin, Roland Bugnon, Jérôme Bouvard. Bernard Badin, conducteur engin pompe.